

## 1月11日（土）第4支団表彰伝達式

中央公民館で第4支団表彰伝達式が行われ、そのなかで挨拶及び賞状を授与しました。長年の消防活動の功績が認められ今年は27人の団員と2人のご夫人が受章されました。

【総務課 富塚 貴弘】



▲あいさつする様子



▲賞状を授与する様子

## 1月19日（日）船頭給区備社での行政報告

午前10時00分から、船頭給区公民館において船頭給区備社が開催され、町長から区長をはじめとする約70名の皆様へ、災害、オリンピック関連、排水機場更新、道路・河川事業などについての説明を行いました。

【企画課 渡邊高明】

## 1月26日（日） シンポジウム「加納家と一宮」

一宮町中央公民館で加納久宜公没後100年シンポジウム「加納家と一宮」が行われました。2019年に没後100年を迎えた郷土の偉人・加納久宜公。昨年は記念事業等が行われておりますが、今回のシンポジウムはこれらの事業の集大成とも位置づけられるものです。あいにくの天候でしたが、町外からの参加者も多く、68名が参加し、講演・パネルディスカッションを通して、久宜公の事績を学びました。

【教育課 江澤 一樹】



▲パネルディスカッションでの町長